

Nominierung in die Kreisauswahl

Erstmals wurden vier Schüler der Leichtathleten des TSV am 24. September in die Kreisauswahl berufen. Beim Vergleich der vier oberfränkischen Kreise in Lichtenfels zeigten unsere Athleten, dass Ihre Nominierungen berechtigt waren.

Bei bestem Leichtathletikwetter starteten Jan Carvalho und Moritz Hiemeyer im Weitsprung. Sie zeigten einen sehr guten Wettkampf und konnten beide mit 4,26m und 4,09m ihre bisherigen Bestleistungen verbessern. Beim 50m Sprint machte sich dann das Fehlen von Simon Köhler, der aus terminlichen Gründen absagen musste, bemerkbar. Mit 8,25s konnte Jan nicht an die gute Leistung aus dem Weitsprung anknüpfen, so dass lediglich zwei und ein Punkt für die Mannschaftswertung beigesteuert werden konnten. Bei der abschließenden 4 x 50m Staffel mit Jan Carvalho konnten dann mit hervorragenden Wechseln die anderen Kreise hinter sich gelassen werden. Am Ende erzielte die Auswahl der Schüler C des Kreises Bamberg/Forchheim einen guten 2. Platz.

Als einziges Mädchen durfte Katharina Götz ihre Sprintfähigkeit in der Staffel zeigen. Ein etwas zögerlicher Stabwechsel auf Katharina machte ein ähnlich optimales Ergebnis wie bei den Jungen unmöglich. In der Endwertung reichte es dann bei den Schülerinnen C für den 3. Platz.

Zum Abschluss des Kreisvergleiches gab es eine Gesamtwertung bei der die Ergebnisse der Mädchen und der Jungen der Altersklassen B und C zusammengezählt werden. Hier konnte der Kreis Bamberg/ Forchheim einen klaren Sieg erringen, so dass sich unsere Teilnehmer über eine Goldmedaille freuen durften.

Es bleibt die Motivation für das nächste Jahr und die Hoffnung, dass mindestens ebenso viele TSV Athleten nominiert werden.

Michael Nützel

